

CENTRO DE DOCUMENTACIÓN CIDAP

Fuente: El Mercurio

Fecha: Jueves 09 de julio de 2015

Página: 1B

Año: 90

Edición: 34415

Descriptor: **IKAT, PAÑOS DE GUALACEO, PATRIMONIO INMATERIAL DEL ECUADOR, MACANAS, BULLCAY.**

Hoy habrá fiesta en honor al arte de los macaneros



Las macanas son tejidas por los artesanos gualaceños en telares de cintura.(Archivo)

GUALACEO.- Con las notas del Himno Nacional del Ecuador, a las 09:30 de hoy, iniciará en la Casa Comunal de Bullcay un programa cultural organizado por la Municipalidad de Gualaceo y el Ministerio de Cultura y Patrimonio en homenaje a los tejedores de macanas, cuyo arte basado en la técnica Ikat, fue declarado Patrimonio Cultural de la Nación, a fines de junio.

La bienvenida estará a cargo de César Rodas, presidente de la comunidad Bullcay; seguidamente se presentará un video sobre el proceso de elaboración de la macana, a cargo ministerio de Turismo; también se presentará un material audiovisual que refleja la labor de los artesanos gualaceños dedicados a elaborar las macanas; y, acto seguido, el Ministerio de Cultura entregará ejemplares de la declaratoria a 150 macaneros

gualaceños que han sido identificados en el levantamiento del expediente de investigación para la declaratoria.

Reconocimientos

Representantes de las comunidades entregarán reconocimientos al ministro de Cultura y Patrimonio, Guillaume Long y al alcalde Juan Diego Bustos. Se develizará una placa recordatoria de la declaratoria, que permanecerá en la Casa Comunal de Bullcay.

Al medio día, el festejo será con la tradicional pampamesa y la feria ciudadana donde los expositores serán artesanos y funcionarios de entidades estatales. A las 20:00, habrá un show con Los Jáyac y Américo de Yo me llamo.(AZD)-(I)